
質問１　提案書（3-7）の稼働計画には収支予想が無い。

赤字運営への吹田市の財政負担は心配ないか？

平成23年12月議会において、スタジアムの管理運営は

所定の手続きを経てガンバ大阪が指定管理者として行

うことが議会で承認されています。あわせて、運営費

についても指定管理者が負担することを条件として定

めています。

質問２　環境取組内容（工事中）について

工事説明・苦情対応(6-5）には近隣説明会と連絡先掲示し

かない。

地域住民と寄付参加者に情報公開の場として工事見学会を

開催できないか？

工事見学会等を安全が確保できる範囲で実施する方向

で検討します。

質問３　環境取組内容（施設・設備等）について①

分煙施設の記載が無く、寄付後は公共施設になるので完全

禁煙と理解している。

事業者の認識はどうか？また、施設周辺の受動喫煙対策を

どう考えているか？

スタジアムは完成後に吹田市の公共施設となるため、

場内全面禁煙とします。

周辺の広場等については万博記念機構の管理となる予

定ですので、対応等については協議していきます。

質問４　環境取組内容（施設・設備等）について②

国際試合開催を想定しているが、施設内外の案内表示はど

うなるか？

日本語・英語・中国語・韓国語・アラビア語以外に対応す

るのか？

施設内外の案内表示については、まだ決定しておりま

せん。今後検討を進めてまいります。

質問５　環境取組内容（施設・設備等）について③

非常用電源の記載が無いが、被災時（電気の断線）の想定

（対策）はどうか？

停電時、約1200kwの容量を３時間は稼働させる発電機

容量を見込んでおります。（試合時の停電でも、続行

可能な容量）
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